



Des économies d'eau sur Gigondas grâce au plan France Relance

A son lancement, le plan France Relance avait une double ambition : relancer l'activité économique frappée par la crise sanitaire et bâtir la France de 2030. Pour l'eau potable, les projets qui permettaient la modernisation des réseaux et la lutte contre les fuites ont été priorités.

Grâce à France Relance, le Syndicat Rhône Ventoux a pu réaliser des travaux de remise en état d'installations vétustes sur des secteurs qui subissaient des casses successives.

Sur la commune de Gigondas, plus d'1km de réseaux d'eau potable a été renouvelé sur la route de Montmirail et près de 400 mètres sur le chemin de Caveau.

Concrètement, ces opérations sur les réseaux pour un montant de 577 619 € (*montant retenu pour le calcul de l'aide de l'Agence de l'Eau*) ont permis de réaliser une économie d'eau potable d'environ 3 467 m³ par an.

Cette opération a bénéficié du soutien financier de l'Agence de l'Eau Rhône Méditerranée Corse dans le cadre du **plan France Relance** à hauteur de 50% soit une subvention de 288 809€.



- **Sur la Route de Montmirail -RD 233**, les travaux ont consisté en la fourniture et pose de 490 ml de canalisation en fonte ductile DN 100 mm et de 702 ml de canalisation en fonte ductile DN 60 mm et de 340 ml de canalisation PVC DN 53/63 et la reprise de 14 branchements.
- **Sur le chemin de Caveau**, les travaux ont consisté en la fourniture et pose de 370 ml de canalisation en fonte ductile DN 100 mm.

Le Syndicat Rhône Ventoux assure la gestion du service de l'eau potable, de l'assainissement collectif et de l'assainissement non collectif pour les communes situées des portes d'Avignon au Mont Ventoux. Pour l'eau potable, Rhône Ventoux regroupe 37 communes et assure la production et la distribution de l'eau potable à plus d'un quart des habitants du Vaucluse, soit plus de 180 000 habitants. Pour l'assainissement, le Syndicat regroupe 31 communes et assure la collecte et la dépollution des eaux usées de 110 000 habitants. Le Syndicat Rhône Ventoux, propriétaire de l'ensemble des ouvrages et en charge des investissements, a confié l'exploitation du service à la société SUEZ.